

Der Ausschussvorsitzende ruft den Tagesordnungspunkt auf und bittet um Wortmeldungen. Ratsherr Uphoff schlägt vor, den Geschäftsführer der Ankum-Bersenbrücker Eisenbahn GmbH zur nächsten Ratssitzung einzuladen. Dieser solle einen aktuellen Sachstandsbericht geben bzgl. der Bemühungen, wieder mehr Güterverkehr auf die Bahnlinie Bersenbrück-Ankum zu bringen.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bedankt sich Ausschussvorsitzender Kosmann bei den Zuhörern und schließt den öffentlichen Teil der Ausschusssitzung um 17:30 Uhr.